

Raul Castro félicite les habitants de Granma



La Havane, 17 oct. (RHC).- Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a adressé un message de félicitations au peuple de la province de Granma pour la discipline, l'organisation et le patriotisme démontré lors du meeting national pour les 150 ans du début des luttes pour l'indépendance de notre pays.

Federico Hernández, premier secrétaire du Parti dans cette province de l'est de notre pays, qui a rendu public le message ce mardi a profité de l'occasion pour féliciter tous ceux qui ont participé aux travaux de rénovation de La Demajagua, le site historique où Carlos Manuel de Céspedes a donné le coup d'envoi des luttes indépendantistes le 10 octobre 1868.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174185-raul-castro-felicite-les-habitants-de-granma>



Radio Habana Cuba